



cuadro sinóptico

Nombre del Alumno; *MARÍA CRISELDA PÉREZ MÉNDEZ*

Nombre del tema; *INTRODUCCIÓN A LA ESTIMULACIÓN TEMPRANA*

Parcial;2do PARCIAL

Nombre de la Materia; *ESTIMULACIÓN TEMPRANA*

Nombre del profesor; *LIC LUISA BETHEL LOPEZ SANCHEZ*

Nombre de la Licenciatura; *LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA*

Cuatrimestre; 4TO CUATRIMESTRE

PICHUCALCO CHIAPAS A 14 DE OCTUBRE DEL 2024

INTRODUCCION A LA ESTIMULACION TEMPRANA



LA ESTIMULACION TACTIL

Son Los estímulos relacionados concretamente con el contacto físico forjan los vínculos afectivos entre los cuidadores y los niños.

La estimulación táctil tiene algunas características como lo son

- Tacto suave :caricias
- presión profunda :masajes
- texturas :variedad de superficies

La mejor estimulación táctil es la que ofrece el cuerpo de la propia madre o padre en contacto piel con piel con su hijo.

Uno de los ejemplos

- Es El estímulo táctil les daba la seguridad y confianza que ne cesitaban para aprender por si mismo.

LA ESTIMULACION VISUAL

Debe considerar la maduración de las vías de la visión estas no nacen maduras si no que el niño tendrá que aprender aver como aprender a caminar y hablar.

Una de sus características que

- El bebé al nacer es completamente siego.
- La cara humana es lo que más le atrae la atención.
- Empieza a distinguir el color negro y blanco y lo contrastes de la luz.
- El niño apartir de los 3 meses está preparado para percibir los contrastes y las figuras oscuras sobre fondos claro.

Unos de los ejemplo más peculiar que realiza un bebé ala edad de 4 meses son sus ojos empiezan a funcionan juntos y ese es el momento de mostrarle objetos que pueda mirar,pero también agarrar y meterselos en la boca .

LA ESTIMULACION AUDITIVA

El oído del bebé es muy sensible a la intensidad de los sonidos .

Sus características

- Esta acostumbrado a oír sonidos filtrados por el líquido amniótico.
- Percibe los sonido desde el comienzo pero no es capaz de localizarlo
- El cerebro establece las conecciones, necesarias para el lenguaje.
- Realiza sus propios emisiones de sonidos de balbuceos y vocalizaciones.
- El niño empieza a emitir sonidos.

El adulto siempre debe celebrar los intentos de un bebe de comunicarse con sonidos, un ejemplo es cuando el bebé llora el sabra que inmediatamente lo comerán en sus brazos.

LA ESTIMULACION KINESTESICA

Llamamos estímulos kinestesico a lo relacionado con el movimiento y las sensaciones .

- El estímulo vestibular es uno de los principales alimento de lo que se nutre el cerebro.
- Es un sistema que alluda a mantener el equilibrio
- Relacionan su moviéndose con mecer,saltar, rodar,girar, escalar,y correr.
- los mecanismos deben de ser rítmico y lentos.

Se debe de tener mucho cuidado con las acciones que realiza el bebé ya que aesa edad siempre andan saldando y corriendo.

BIBLIOGRAFIA

Universidad Del Sureste, 2024, Antología estimulación
temprana

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/1b9d19e3c1f76db76df9f06de3c1f764c1.pdf>